

# Arte y SOLO arte

Un lugar único junto a la Puerta de Alcalá se ha propuesto impulsar y acompañar la escena del arte contemporáneo internacional. Esto es Espacio SOLO.

Este proyecto, que nació hace más de cinco años de la mano de los dos empresarios españoles Anna Gervás y David Cantolla, tiene como objetivo el mecenazgo y apoyo a la escena creativa multidisciplinar contemporánea. Situado en pleno Paseo del Arte, recién nombrado Patrimonio de la Humanidad, Espacio SOLO es un museo privado que alberga la colección homónima, con propuestas de 178 artistas de 28 países, que van desde el arte figurativo hasta la escultura contemporánea, el surrealismo pop o los nuevos medios, como la inteligencia artificial. Una puesta en valor de la riqueza que suponen las conexiones entre las diferentes corrientes creativas, culturales y estéticas de todo el planeta. Con nombres tan reconocidos como Keiichi Tanaami, Peter Saul, Miriam Cahn o Neo Rauch, entre otros, SOLO ofrece especial atención a artistas emergentes. Su obra se puede ver de forma rotatoria y a través de las exposiciones temporales de Espacio SOLO, cuya visita es gratuita y guiada. El museo, diseñado por el arquitecto Juan Herreros y ganador del Premio COAM 2018, fue concebido como un espacio dinámico y versátil, cuya estructura de laberinto circular invita a perderse e ir descubriendo las salas y las obras que se relacionan con él y que nos transportan a otros lugares donde nunca hemos estado.



Arriba: la biblioteca del Espacio SOLO. Foto grande: escultura de David Altmejd, *Untitled*, (2019).